

**Einwohnerrat Allschwil  
CVP-Fraktion**

Allschwil, 11. Februar 2009

## **Dringliche Interpellation**

### **Zubringer Allschwil**

Der Zubringer Allschwil ist als Teilstück der Südumfahrung in der Liste des Agglomerationsprogramms Basel aufgeführt (M58). Dieses Teilstück soll das Gewerbegebiet Bachgraben, den Nordwesten Allschwil sowie einen Teil der Gemeinde Allschwil direkt mit der Nordtangente verbinden und bringt somit im Bereich Basel-West und auf der Beziehung Allschwil – Basel eine gewisse Entlastung.

Am 20. Januar 2009 hat der Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt den Richtplan der Stadt Basel nach einer intensiven Vernehmlassung verabschiedet. Wie aus dem Bericht der Medien zu entnehmen ist, hat der Regierungsrat den Zubringer Allschwil „sang- und klanglos“ aus dem Richtplan verschwinden lassen!

Unter Pkt. 6 der strategischen Entwicklungs- und Massnahmenplanung 2009 – 2014 macht sich der Gemeinderat stark für eine Anbindung des Allschwiler Strassennetzes an die Hochleistungsstrassen. Mit der Behandlung dieses Berichtes an der Einwohnerratssitzung vom 18. Februar 2009 stellen sich somit die folgenden dringlichen Fragen:

1. Wie hat der Gemeinderat von der Streichung des Zubringer Allschwils erfahren?
2. Wie wurde der Gemeinderat in das Projekt Zubringer Allschwil eingebunden?
3. Wurde die Gemeinde Allschwil zur Vernehmlassung des Richtplanes eingeladen?
4. Wie stellt sich der Gemeinderat zum Projekt Zubringer Allschwil generell?
5. Gedenkt der Gemeinderat in dieser Angelegenheit bei der Regierung der Stadt Basel zu intervenieren?
6. Inwiefern beeinflusst dieser Entscheid des Kantons Basel-Stadt die Zielsetzung Pkt. 6 in der strategischen Entwicklungs- und Massnahmenplanung 2009 – 2014?

Mathilde Oppliger  
Fraktionspräsidentin CVP